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Brasil surgió como posible 

destino una vez que conocí la 

existencia de esta beca.  

 vivir 

sidad 

ue surgen de 

émico de la 

 

ariedad de  actividades disponibles y programas culturales ofrecidos a un público 

de 

 

n 

Estaba muy interesada en 

realizar un intercambio 

académico hace ya un tiempo, 

para  experimentar cómo es

en otro país y conocer el 

desarrollo académico de mi  campo de estudio en otras ciudades, estudiara en la univer

que estudiara.  

Siempre es positivo considerar nuevas perspectivas y sumar los  conocimientos q

esta experiencia. El acceso a esta beca permitió que se concretara este deseo.  

Por otro lado, Brasil siempre me atrajo como país, había tenido la oportunidad de conocer parte 

de la  costa hace unos años y me encariñé mucho con los paisajes y las personas. En mis años 

de estudio en Buenos Aires, también conocí un poco de cómo era el desarrollo  acad

sociología en este país y varios profesores me habían mencionado la literatura y los 

especialistas brasileros que abarcaban temas de mi interés. Es por estas razones que 

instantáneamente me atrajo mucho la idea de estudiar un semestre en  Brasil en San Pablo, una 

ciudad con mucho movimiento, con una población que busca manifestarse, y esto se ve reflejado

en la enorme v

muy variado.  

Llegué a una ciudad abrumadora (San Pablo es la ciudad con mayor población de  

América) y desconocida. Para mi sorpresa, resultó muy veloz la adaptación: desde el sistema 

transporte, los nuevos compañeros y el idioma. Sobre todo para los primeros días, me ayudó

mucho el haber alquilado una habitación en la casa de  una mujer, Ana, que me facilitó esta 

primera adaptación y fue muy hospitalaria. A  pesar de haber estudiado un poco de portugués e



el Centro Universitario de Idiomas  (CUI) antes de viajar, fue en conversaciones con ella y con 

mis nuevos compañeros que realmente logré dominar el idioma, que era clave para poder s

las clases, y luego redactar ensayos y monografías a lo largo del semestre. No me resultó 

demasiado  exigente la PUC  pero, a su vez, aproveché la variedad de cursos sobre temáticas

que  no había tenido la oportunidad de estudiar o contenidos más relacionados con temáticas 

propias de Brasil. Estando en la facultad de Sociales también me relacioné  con mucha ge

eguir 

 

nte 

s carreras. 

nado el espacio para desarrollar talleres de dibujo u 

les, ya sea en Perdizes donde se 

encuentra la universidad, como en San Pablo en general. 

comprometida con problemáticas que atraviesan la escena política y  social de este país. 

Finalmente, creo que lo que más rescato de todos estos meses es la gente con la que me 

relacioné. Terminé junto a un grupo de amigos compuesto por personas  provenientes de 

diferentes países de Latinoamérica y Europa, de diversas edades y cursando diferente

A alguien que fuera a estudiar a la PUC de San Pablo creo que le recomendaría que 

aprovechara los espacios que brinda la universidad. Se trata de un ambiente muy abierto, e 

incluso dentro del edificio, nos han proporcio

otras actividades propuestas por alumnos.  

Y, por último, que caminen por las calles que son inagotab


